



Basel, im Mai 2020 / FAP

An die Mitglieder
des Vereins PRO IURE

Sehr geehrte Damen und Herren

Namens und im Auftrag des Vorstands lade ich Sie herzlich zu unserer traditionellen Jahresveranstaltung wie folgt ein:

Mittwoch, 28. Oktober 2020, 18.00 Uhr
im neu gestalteten Restaurant Chez Jeannot, im Museum Tinguely, Paul Sacher-Anlage 1,
4058 Basel

Wir beginnen auch in diesem Jahr mit der Generalversammlung (siehe Beilage). Nach dem geschäftlichen Teil der Generalversammlung wird

lic. iur. Ioannis Martinis, MAS Digital Business

zum Thema "**Künstliche Intelligenz und die Subsumtionsmaschine – Flirrender Irrsinn oder greifbare Zukunft?**" referieren.

Ioannis Martinis ist Head of Legal Tech und Mitglied des Kaders der Coop Rechtsschutz AG sowie Head of Communication & Marketing des Start-ups YLEX. Er ist Dozent an der Hochschule für Wirtschaft Zürich, Mitbegründer der Digital Minds Society und Executive Board Member der Swiss LegalTech Association sowie Ambassador for Switzerland der European Legal Technology Association.

Der Vorstand hofft auch in diesem Jahr wieder auf eine grosse Beteiligung. Das Nachtessen bietet beste Möglichkeiten, Bekannte aus der Studienzeit zu treffen, alte Erinnerungen auszutauschen und den Kontakt mit der Fakultät zu pflegen.

Während des Nachtessens wird der Dekan, Herr Prof. Dr. Wolfgang Wohlers, über die Fakultät berichten. Ebenso werden sich die neue Professorin, Frau Prof. Dr. Nadja Braun-Binder, und die neuen Professoren der Fakultät, Herr Prof. Dr. Luzius Cavelti sowie Prof. Dr. Christopher Geth, persönlich vorstellen.

Bitte melden Sie sich mit dem beiliegenden Anmeldetalon bis **spätestens am 16. September 2020** an. Besten Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. iur. Patrick Fassbind
Präsident PRO IURE

Beilagen: Traktandenliste und Anmeldeformular